
Herr Fürst fragt, ob bei der Gemeinde bekannt sei, welche Arbeiten am Flussbett der Sieg im Bereich 
Pletsch Wasem durchgeführt werden. 
 
Herr Dr. Storch erwidert, dass der Gemeinde das Projekt bekannt sei, aber eine detaillierte Auskunft ohne 
die zuständigen Beschäftigten im heutigen Personalausschuss leider nicht möglich ist. Er sagt weitere 
Infos für die Sitzung des Rates am 08.12.2014 zu.


